

À l'attention du Cour Capitole,

je souscris Arthur, rapporte un bilan plus que satisfait des cours préparatoires reçus au groupe capitole. Notamment en cours de résumé. Devenue l'une des matières où je me sens le mieux préparer et le plus à l'aise malgré un certain retard au début de la prépa.

Je tiens donc à remercier mon Professeur Benyoussef Karim qui a su maintenir un cours à la fois soutenu et enrichissant, nous permettant de nous jauger avec des remarques et des conseils qui m'ont permis à moi qu'aussi qu'à mes camarades de s'améliorer de plus en plus.

J'ajouterais que les cours en commun m'ont permis d'élargir mes connaissances et avoir des informations complémentaires à ma culture générale.

La formation est donc très complète à mon sens, un accueil performant et un suivi des élèves excellent qui m'ont changé de la fac et donc de reprendre le goût de suivre une formation.

Tout mes remerciements, Soie Arthur

à Toulouse le 14/12/2017

